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第９回 鳳来北西部地域協議会 会議録（要約） 

日  時 令和６年１２月１７日（火） 午後７時 ～ 午後８時４５分 

場  所 玖老勢コミュニティプラザ １階 第１会議室 

出 席 者 委 員１９名 事務局４名  

傍聴人数 なし 

次 第 

１ あいさつ 

 

２ 報告事項 

⑴  地域計画推進体制について 

 

⑵  地域協議会委員の選出について 

 

⑶  区長会について 

 

３ 分科会 

  令和６年度及び令和７年度鳳来北西部地域自治区予算事業につ 

いて 

 

４ その他 

⑴ 今後のスケジュールについて 

 

開会 

 

出席１９名、欠席２名で半数以上の出席があるため、会議が成立することを報告。 

 

１．あいさつ 

 名倉会長あいさつ 

議事に先立ち、議事録署名人として１４番の太田さゆり委員と１９番の松下恒雄委員を指名。 

 

２ 報告事項 

⑴ 地域計画推進体制について 

事務局より資料に沿って説明。 

≪質疑≫ 

 なし 

 

⑵ 地域協議会委員の選出について 

≪鳳来寺地区≫  

・例年は、区長、副区長が委員になるが、区長、副区長だけではない方に委員をやってもらうことを 

考えてみたらどうか。 

・副川地区は人数が少ないので玖老勢地区の方で２名を３名など増やしてもらうことを考えて欲し 
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いと意見を出した。 

・会長も期間が長いので役員については、玖老勢地区の方で何とかお願いしたい。 

 ≪鳳来西地区≫  

・推薦枠・女性枠が子育て分科会に出てもらっているが、若い人がいないので話が合わない。 

・来年の区長さんにはできるだけ若い人を推薦してもらいたい。 

  ≪海老地区≫ 

 ・連谷地区は来年度の協議会委員はすでに決まっている。 

 ・海老地区は地区役員が２月末に選出されるため、３月初めに話し合いをして協議会委員を決め 

る。 

 

⑶ 区長会について 

事務局より資料に沿って説明。 

≪質疑≫ 

 なし 

 

３ 分科会 

  令和６年度及び令和７年度鳳来北西部地域自治区予算事業について 

  ≪地域振興分科会≫  

  ・一色は今年度撮影をして、非常に良く撮れていると話があった。 

  ・ただ撮るだけではなく、共通認識として、外部にどう発信をしていくか。新城市でも大海があった 

り乗本があったりするが、そうした人たちとどうネットワークを作っていくか。 

  ・来年も塩瀬で撮影することは決まっているが、その後１年準備期間を置いて実施するか検討。 

・こども園が２年もすると閉園になる。高齢化も進んでいくが、今まで以上に考えないといけない。 

・委員構成について、新しい人をどうやって育てていくか検討。 

   

≪子育て分科会≫  

  ・２回開催された茶話会の報告があった。 

  ・フィリピンの方が講師となって、2歳児さんも入った中で英語とフィリピン語を交えて楽しく学こと 

ができ、大変好評だった。 

  ・ぶっぽ～荘実行委員会の活動が令和 7年度で終了するが、その後の受け皿がどうするか。 

  ・地元の講師の方の人材発掘というのも必要だし、ＳＮＳを使って地域外からの人材も活用できな 

いか。 

 

 ≪生き活き分科会≫  

  ・一応 80歳以上の方で若い人たちと暮らしておる人も行きたいという方々が多いということで、 

来年度は 80歳以上で募集をかけているのはどうか。回覧で募集する。 

  ・花の時期に行きたいという意見が多い。花の時期になると、3月いっぱいぐらいまでに具体的に 

決めないといけないが、来年の役員が変わった場合どうするかという問題が出た。 

  ・行き先と募集方法など次回分科会の時までにそれぞれ考え方をまとめてくることとした。 

  ・餅つきは、新しいもち米が新米でついた方が美味いので、10月以降になる。 

    ≪質疑≫ 

 なし 

 

４ その他 

⑴ 今後のスケジュールについて 

   【第１０回鳳来北西部地域協議会】 

   日時：１月１４日（火） 午後７時～ 

【第１１回鳳来北西部地域協議会】（地域活動交付金事前説明会） 

   日時：２月１０日（月） 午後７時～ 

【第１２回鳳来北西部地域協議会】（地域活動交付金採択審査会） 

   日時：２月２５日（火） 午後７時～ 

【第１３回鳳来北西部地域協議会】（令和６年度地域自治区予算事業執行状況など） 
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   日時：３月１８日（火） 午後７時～（年間予定は３月１１日） 

 

【午後８時４５分終了】 

 


